
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU C.C.C.E 
SAMEDI 8 AVRIL 2023 

 
Rapport Moral du  Président pour l’année 2022 

 

Par convocation statuaire, les membres du CCCE se sont réunis en Assemblée Générale Ordinaire le samedi 

8  Avril 2023 à l’Hôtel Mont-Vernon (Saint- Marcel 27). 

 

Après émargement des membres adhérents au CCCE  (40 signatures) sur le cahier de présence, les participants 

prennent part à l’Assemblée  Générale de 2023. 
 

Monsieur Arnoult Daniel  Président du CCCE souhaite la bienvenue et remercie les membres présents puis 

déclare l’Assemblée Générale Ordinaire du 8 avril 2023 ouverte à 15h 15. 
 

Le Président prie les adhérents d’excuser Madame Mery ainsi que Madame Rossi  qui n’ont pu  assister à 

notre Assemblée Générale. 

 

Le Président rappelle l’ordre du jour. 
 

 
 

Approbation du rapport moral des activités 2021 présenté à l’Assemblée Générale du 9 avril  2022 : 

approuvé à l’unanimité. 
 

Rapport moral et compte rendu d’activités du Président sur l’exercice 2022 
Le Président expose point par point les activités 2022 du Club et demandera à la fin du rapport d’approuver celui-ci. 

 

Suite aux dernières élections un nouveau bureau a été mis en place 

 

Dès ma désignation à la Présidence, ma priorité a été de réduire les dépenses du CCCE en accord avec Madame  Rossi trésorière du 

CCCE. 

� Frais affranchissements : 

 En baisse de 1.040,38 €.  

- Les cartes d’adhérents 2023 ainsi que les cartes des nouveaux  adhérents sont envoyées par mail depuis juin 2022,  

- Négociation par Isabelle Arnoult avec la poste d’un Tarif Publissimo pour l’envoi des bulletins des nouveaux adhérents : gains 

de 416,00 € pour 2022 de juin à décembre 2022. 

- Assurance du Club : (100,18 €) en baisse de 835,79 € grâce à l’ancien contrat annulé et renégocié par M. Arnoult avec la 

MACIF. 

- Gains : 735,61€ minimum par an  

- Changement de banque : Mme Rossi 

� Frais de banque Crédit Mutuel A/C du 23 août 2022 : (40,76 €).  

� Soit un total banque 2022 : 258,13 € - 2021 : 483,36 € moins 130,00 € remboursé par HSBC =   353,36 €.   Gain 95,23 €  

� Achats papeterie : (1.123,56 €) en baisse de 1.478,00 € suite à l’envoi des cartes adhérents par mail (moins de papier, d’encre, 

enveloppe).  

� Moins d’achat de dossier fournitures bureautique.  

 

Changements année 2022 

 

� - Carte adhérent dématérialisée  

� - Changement d’imprimerie 

� - Contrat avec une graphiste pour une nouvelle mise en page   

� - Nouvelles conditions listes éleveurs du CCCE 

� - Changement sur l’accueil du site 



         
 
Nouveautés pour l’année 2023 

� Année 2023 : 

� 1
ère

 Régionale d’Elevage du C.C.C.E en juin 

� Photographe pour notre NE en juillet 

� Demande auprès de la SCC : Pack Génomique pour les Cotons de Tuléar comprenant les principales recherches de maladies     

( APR, CMR2 etc etc …) 

� Macaron « Membre Club de race » inséré sur les listes de déclarations de naissances (site SCC) 

� Mise en place récompenses pour les éleveurs faisant des adhésions au Club. 

� Fiche dentaire pour nos races 

� Mur d’images (M Vernay) Spéciales et amicales 

 
 
FAIT MARQUANT en 2022 
L’année 2022 aura été l’année où nous aurons enfin retrouvé  nos activités  

 
  

NOS MANIFESTATIONS 2022 
 

Spéciales du CCCE  
  

11 spéciales ont eu lieu pour l’année 2022 

 
Il y a eu 946 chiens en 2022 (224 chiens en moins par rapport à 2021) 

Lors des Spéciales, les délégués du CCCE ont offert le pot du Club lorsque cela a été possible. 
 

Nationale d’Elevage 2022  
 

Total des chiens inscrits à la NE 2022 : 224 chiens inscrits. 
 

TAN : 58 examens de TAN effectués par  M. A. Vincent et M. J-C. Larive. 

 

Meilleur de la NE 2022 : Chien du Mexique + 45 cm 

 

Les engagements des chiens et la confection du catalogue ont été effectués par la société Cédia 

 

M. Horvarth et M. Citerne, respectivement Président et Vice-Président de l’Association Canine Territoriale Centre Val de Loire 

(ACTCVL) nous accueillent à Bourges la veille de leur exposition internationale; qu’ils en soient vivement remerciés ainsi que 

toute l’équipe de bénévoles qui œuvre au montage de cette exposition  permettant au Club de bénéficier d’un hall moquetté, fleuri. 

Cette structure aide au bon déroulement de notre    NE. 

 

Merci à nos partenaires Van de Velde, Royal Canin, PlaqueOff (SwendenCare), Agria, BricoMarché et Dogs Révélation qui ont 

apporté leurs supports en dotant notre 37ème NE. 

Notre NE était pour la quatrième fois sponsorisée par Royal Canin, notre sponsor principal. 

 

 

Salon de l’agriculture 2022 
 

Le Concours Général Agricole (CGA) du Salon de l’Agriculture 2022 a eu lieu et plusieurs adhérents exposants ont en 2022 

présenté leurs champions. 

 

DELEGATIONS DU CCCE 
 

Réunions amicales : 
 

Sept réunions amicales ont eu lieu en 2022, avec passage de TAN et séance de confirmations. 

 



PACA 
Mme M. Rossi 

Carros (06) 15/05/22 Juge et animation : 

M. Arnoult 

Bretagne, Pays de la Loire, Basse Normandie 
Mme Noémie Alarion 

Bener Le Mans (72) 22/05/22 Juge et animation : 

Mme Daoust 

Centre, Limousin Auvergne 
Mme Patricia Alessandri 

Rosnay (36) 26/06/22 Juge et animation : 

Mme Daoust 

Grand-Est, Franche-Comté 
Mme Chantal Jelger 

Danne et Quatre Vents (57) 3/07/22 Juge et animation : 

M. Arnoult 

OCCITANIE 
M. Sébastien Malgrat 

Rivesaltes (66) 18/09/22 Juge et animation : 

M. Arnoult 

Haute Normandie &Calvados, Hauts-de-France 
Ile-de-France Me Emilie Durand 

Duclair (76) 25/09/22 Juge et animation : 

M Arnoult 

Nouvelle Aquitaine 
M. Stéphane  Michel 

Bazas (33) 2/10/22 Juge et animation : 

M Arnoult 

 

Au total il y a eu 388 participants à nos amicales (soit 127 en plus par rapport à 2021). 

 
Aux réunions amicales, le CCCE offre des récompenses à chaque participant. 

Les repas sont pris  à 50% du prix total pour nos adhérents à jour de cotisation, les TAN réduits à 5€.   Les 

confirmations sont gratuites pour les 3 premiers chiens appartenant à l’adhérent. 
 

 

Délégués 
 

Le Club compte 7 délégués. 

 
Monsieur Arnoult Président du CCCE remercie Madame Monique Rossi en tant que responsable des délégations ainsi que tous 

les délégués en région qui œuvrent pour une parfaite organisation de nos Amicales.  

 

Mme E. Durand, déléguée pour la région Haute Normandie & Calvados, Hauts- de- France,  Ile de France, a effectué sa première 

amicale en 2022 avec succès par son organisation mais aussi par le nombre de participants. 

 

Mme Rossi a organisé sa dernière réunion en tant que déléguée du CCCE. La délégation PACA a eu lieu souvent avec le plus de 

participants : un Grand merci au nom du Comité. 

 

Mme C. Jelger a aussi demandé son retrait et nous la remercions ainsi que Bernard son époux qui ont toujours organisé l’amicale 

Grand Est depuis 2004. 

 

REUNIONS DU COMITE  
Le comité du CCCE s’est réuni 2 fois en 2022. 

10 février (à Bourges, veille de la NE) et le 9 avril 2022 (avant l’AG). 

Et deux réunions ont eu lieu par voie électronique : 
Le 4/07/2022 et le 18/11/2022 

 
Les PV de réunions ont été diffusés dans le bulletin du club et sur le site du Club. 

 

Commission des juges : 
Plusieurs dossiers en cours ne sont pas encore finalisés. 

   Lors de la réunion de comité du 5 août 2021, le comité a pris la décision de ne plus prendre d’extension jusqu’à  ce qu’un  nombre 

raisonnable de juges ayant fini leurs cursus soit atteint. 

    

COMMUNICATION 
 

Bulletins du CCCE  
 

Le bulletin du club a paru régulièrement en 2022. 

Trois bulletins du CCCE (n° 72-73-74) ont été préparés et envoyés aux adhérents en 2022 avec une nouvelle mise en page et 

de nouveaux articles. 

- Nouvelle imprimerie Hello Print 

- Changement de Graphiste  
 



Ce bulletin est le vôtre, n’hésitez pas 

 

Site Internet du CCCE  
 

La mise à jour est régulière et constante.
 

Les résultats des spéciales, de la Nationale d’Elevage ont été mis en ligne dans les quelques jours qui
l’événement. Chaque événement est documenté
Cette mise à jour demande un énorme travail

Cette gestion est réalisée par M. Alain Vincent

 

Le CCCE sur le NET 
 

 
L’année 2022 a totalisé 26376 visites sur notre site internet avec la traditionnelle pointe en février à l’occasion de la Nat

d’Elevage. ( 1245 visites en plus par rapport à 2021 
La source de nos visiteurs est quasi exclusivement en accès direct (l

recherche). 

Lorsqu’un moteur de recherche est utilisé, à 85,4 % il s’agit de Google, 12,5 % proviennent de Baidu (le peuple chinois, priv

Google, utilise donc ce moteur de recherche). 

94,3 % de nos visiteurs sont originaires d’Europe dont 87,7 % de France.

 

Quant à la page Facebook du club, elle a totalisé 23731 visiteurs, le nombre de fois où la page a été consultée étant 6107. 

total 14931 visites) + 8800 visites en plus. 
2277 mentions « J’aime » sont constatées. 

Les femmes représentent 85,3 % des visiteurs, 14,7 % étant donc des hommes.

 
 
Permanence du Club 

 

La permanence du Club a été assurée par Mmes Robin et Rossi 

journée et même dans l’heure, ce qui a permis d’augmenter le nombre des nouveaux adhérents

• Monique Rossi : Du lundi au vendredi,

• Maryline Robin : Tous les jours sauf

• Siège social : toute la semaine de 10 h à ………
 

 
 

CONTRAT AVEC MEDIAVET POUR LES ELEVEURS
La convention passée avec Mediavet permet au vendeur (Eleveur) de proposer Mediavet comme médiateur de

son acquéreur. 

 

En 2022, 82  éleveurs du CCCE ont choisi le

• 5 nouvelles adhésions par rapport à 

 

 

Nombre de demandes d’affixe 

 
Chihuahua : 39 
Coton de Tuléar : 4 
Chien du Mexique : 2 
Chien Chinois : 0 
Chien du Mexique : 0 
 

 

 

 

 

 

 à envoyer des photos de vos chiens ou des articles 

constante. 

Les résultats des spéciales, de la Nationale d’Elevage ont été mis en ligne dans les quelques jours qui
événement est documenté de photos. 

travail et beaucoup de sérieux. 

Vincent que nous remercions sincèrement pour sa disponibilité.

L’année 2022 a totalisé 26376 visites sur notre site internet avec la traditionnelle pointe en février à l’occasion de la Nat

( 1245 visites en plus par rapport à 2021 ) 
La source de nos visiteurs est quasi exclusivement en accès direct (l’internaute tapant directement l’url du site dans la barre de 

Lorsqu’un moteur de recherche est utilisé, à 85,4 % il s’agit de Google, 12,5 % proviennent de Baidu (le peuple chinois, priv

de nos visiteurs sont originaires d’Europe dont 87,7 % de France. 

Quant à la page Facebook du club, elle a totalisé 23731 visiteurs, le nombre de fois où la page a été consultée étant 6107. 

Les femmes représentent 85,3 % des visiteurs, 14,7 % étant donc des hommes. 

assurée par Mmes Robin et Rossi et moi-même, les questions ont été souvent répondu

ce qui a permis d’augmenter le nombre des nouveaux adhérents: 

lundi au vendredi, de 10h à 12h et de 16h à 20h 

jours sauf dimanche et jours fériés, de 10h à 12h et de 14h à 17h

toute la semaine de 10 h à ……… 

POUR LES ELEVEURS QUI SONT SUR LA LISTE
La convention passée avec Mediavet permet au vendeur (Eleveur) de proposer Mediavet comme médiateur de

le contrat « Médiavet », avec 
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ou des articles pour le faire vivre. 

Les résultats des spéciales, de la Nationale d’Elevage ont été mis en ligne dans les quelques jours qui     ont suivi 

disponibilité. 

L’année 2022 a totalisé 26376 visites sur notre site internet avec la traditionnelle pointe en février à l’occasion de la Nationale 

’internaute tapant directement l’url du site dans la barre de 

Lorsqu’un moteur de recherche est utilisé, à 85,4 % il s’agit de Google, 12,5 % proviennent de Baidu (le peuple chinois, privé de 

Quant à la page Facebook du club, elle a totalisé 23731 visiteurs, le nombre de fois où la page a été consultée étant 6107. (En 2021 

les questions ont été souvent répondues  dans la 

17h 

LA LISTE DU CCCE 
La convention passée avec Mediavet permet au vendeur (Eleveur) de proposer Mediavet comme médiateur de  la consommation à 
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Coton de Tuléar

Chien du Mexique



COURRIER 

Courrier au siège social : 
Le courrier est un poste important du CCCE en frais mais aussi en temps. 
Réponses du courrier PTT et des messages reçus sur l’E-mail du Club 
Moyenne de travail : + de trois heures par jour. 
180 lettres envoyées en 2022. (Avril à décembre) 
 
Sans compter l’envoi des bulletins et les réponses aux questions par E-mails 
En moyenne 8 messages Internet par jour  
 
Le C.C.C.E vous rappelle  que vous trouverez sur son site toutes les informations recherchées : résultats des expositions, marche 
à suivre pour l’homologation des titres de champion, galeries photos, suivi des confirmations par race, listes des éleveurs, 
Standards, etc …… 

 
Approbation du rapport moral pour l’exercice 2022 : 
Le Président  demande aux adhérents l’approbation pour le rapport 2022.     

Quitus : par l’ensemble des participants à l’unanimité 

Abstention : 0 

Contre : 0 

********* 
 

Le Président remercie les membres de leur attention et présente le  rapport financier 2022 en l’absence de 

Mme Rossi Trésorière du Club. 
 

 

Rapport Financier de la Trésorière pour l’année 2022 : Mme ROSSI 
 
 

1- AVOIR TOTAL : 184 739 € 

Compte bancaire : 101 124 € plus Livret A : 76 755 € et le compte TONIC OBNL : 6 860€. 

 

Le Livret A  a été ouvert le 23.11.2012 à HSBC et clôturé ainsi que le compte courant le 11.10.2022, les intérêts HSBC pour 2021 : 

411,46 €, 2022 : 654,73 =1 066,19 euros, 

Solde livret A 83 357,69 € au 11.10.22 transféré au CREDIT MUTUEL ainsi que le solde du compte soit 84 401,20 €. Total 167 758,89 

€. 

En remplacement du Livret A, ouverture le 18.10.2022 d’un : 

- LIVRET BLEU : 76 500 € intérêts acquis au 31.12.22 = 255,69 €, solde=76 755,00 € 

- COMPTE TONIC OBNL : 6 860 € au taux de 1,652% annuel avec un intérêt de 566,95 € qui sera versé le 18.10.2027. Compte 

non plafonné. 

Le CREDIT MUTUEL lors de l’ouverture du compte en remplacement du Livret A nous a informés que les intérêts étaient calculés sur 

la base de 76.500 € plafond du livret A pour les associations en 2022 au taux de 2%. Le surplus des 76 755,00 € était  au taux de 0,10%, 

HSBC ne nous en avait pas informé alors que nous aurions pu ouvrir un autre placement plus avantageux (voir proposition crédit 

Mutuel). 

 

Le club termine donc l’année avec un avoir de 184 739 € qui se répartit de la manière suivante : 

Compte courant : 101 123,69 € 

Livret A :               76 755,69 € 

Tonic OBNL :         6 860,00 € 

 

Cet avoir est en hausse comparé à 2021 qui était de 181 800 €. A savoir un positif de 2 939,00 € par rapport à 2021. Ce positif se justifie 

de la manière suivante : 

 

• Pour le Livret A nous avons les intérêts 2022 en plus 654,73 € d’HSBC qui sont versés fin janvier de l’année suivante et le 

relèvement du taux d’intérêt depuis le 1
er

 février 2022 à 1% et au 1
er

 août à 2% au lieu de 0,5% au préalable. 

 

• Assurance du club en baisse de 835 € par an renégocié avec changement d’assureur (MACIF) par M. Arnoult.  

 

 

• Frais affranchissements en baisse de 1  040,38 € par rapport à 2021. 

Négociation d’Isabelle Arnoult avec la poste pour envoi des bulletins des nouveaux adhérents au tarif  Publissimo 57,45 € au 

lieu de 248,00 €, gain 190,55€. 

Suppression des envois des cartes d’adhésion par la poste (timbres & enveloppes) 

Envoi par mail avec carte dématérialisée. En moins 624 € courrier élections. 



 

      •   Les frais de papeterie en baisse de 1.478,46 € suite à l’envoi des cartes adhérents par mail. 

            (moins de papier, encre, enveloppe) et des enveloppes élections achetées en 2021. 

 

Sur le compte courant le total des recettes et des dépenses s’élèvent respectivement à 53 962,15 € et 52 345,33 €.  

La différence de plus 1 616,82 € s’additionne au solde 2021 (99.509,18 €). Le compte courant clôture l’année 2022 avec un montant de 

101 123,69 € tout en ayant appliqué les mêmes tarifs et avec 1 amicale en plus et en ayant acheté le cadeau de bienvenue pour les 

amicales 2023, ce qui donnait lieu à une dépense sur l’année en cours les autres années. 

- Négociation assurance Club, gain 835,00 € par M. Arnoult 

- Négociation envoi bulletins aux nouveaux adhérents au tarif Publissimo, gain 190,55 € par Mme Arnoult. 

- Suppression de l’envoi par la Poste des cartes adhésion de renouvellement et nouveaux adhérents, cartes dématérialisées 

envoyées par mail (d’où moins d’enveloppes, de timbres, de papier, d’encre, suppression de l’impression des cartes). 

 

Bilan des comptes du CCCE  
 
Voir explications PV du 20 février 2023 
 

Quitus à la Trésorière pour l’exercice 2022 : 
Le Président demande aux adhérents présents quitus pour les comptes 2022. 

Quitus : par l’ensemble des participants à l’unanimité 

Abstention : 0 

Contre : 0 

********* 

Rapport de Mme Rossi pour ses activités 2022 en tant que responsable des délégations.  

Les Amicales  
 
Les réunions Amicales au nombre de 7 au lieu de 6 en 2021  

 

 

 

 

 

 

Le montant réel des dépenses  pour les Amicales est de 15.252,48 la différence de 1.906,12 € représentant les flots , les 

cadeaux participants 2023 et les roll-up pour les délégués. 

La différence entre les recettes et les dépenses est de  1.522 € qui est inférieure de 307 € par rapport à l’année 2021     

(1829 €), pour 388 participants soit 127 personnes en plus par rapport à 2021 et cela s’explique par une amicale en plus 

qui a eu lieu en région Hauts- de- France, le départ de la déléguée PACA et l’implication soutenue à rassembler pour les 2 

derniers délégués nommés. 

 
Participants : 

 
Adhérents Autres Participants 

242 127 388 

 

Courrier et courriel : 
659 invitations ont été envoyées par mail et courrier. Au total 835 mails pour les 7 amicales comprenant les accusés de réception. 

 

AMICALES 2022 
Délégation Centre, Limousin, Auvergne,Bourgogne. 
26 participants avec 20 adhérents  

 

Délégation Nouvelle Aquitaine.  
24 participants avec 21 adhérents en 2022  

 

Délégation Pays de la Loire, Bretagne et Basse-Normandie sauf Calvados 
47 participants avec 30 adhérents  

 
Délégation Grand-Est, Franche-Comté. 
 32 participants avec 26 adhérents 

 
Délégation PACA & Rhône-Alpes  
96 participants avec 58 adhérents  

Dépenses Recettes 

17.158,60 € 

     -      1.906,12 € 

    =    15.252,48 € 

13.730 € 



Délégation Occitanie.  
104 participants avec 45 adhérents  

 
Délégation Calvados, Haute-Normandie, Hauts- de- France, Île de France. 
Première amicale 
59 participants avec 42 adhérents  

 
Les Examens de Santé 
En 2022 reçus 258 examens moins 38 par rapport à 2021. La moyenne d’enregistrement est de 0,7 jour sur 240 dossiers qui étaient 

complets. 3 examens ont été mis en attente pour non-conformité avec une moyenne de 54 jours avant enregistrement. (Non adhérent, 

Renouvellement, Chien étranger non enregistré par la SCC.) 

Races et examens enregistrés 
Race Examen  

rotules 

Examen 

 oculaire 

Examen  

cristallin 
Test 

 Nudité 

TOTAL 

CCD 9 0 6 1 16 

Chihuahua 193 19 0 0 212 

Coton de Tuléar 15 5 0 0 20 

Chien du Pérou 7 3 0 0 10 

Total 224 27 6 1 258 

 

A noter qu’en 2022 les examens oculaires sont envoyés directement à la SCC par les vétérinaires dans la plupart des cas. 

Titres de Champion de France : 
Le délai imparti entre la réception du dossier, l’envoi de celui-ci à la SCC et l’homologation est 0,9/3,4 jours en tenant compte du week-

end, championnat d’Europe/France et CGA. 

Suite aux vacances d’été plus de 100 dossiers étaient en attente d’où le rallongement du délai de la SCC par rapport à 2021 qui était 

de 0,8/2 jours 

Ci-dessous les titres homologués du 1
er

 janvier au 31 décembre 2022. 

Race Champion 

de 

Conformité 

Champion 

des 

Expositions 

Champion 

Jeune 

Champion 

Vétéran 

Total 

CCD 14 7 2 1 24 

Chihuahua 13 9 9 5 36 

Coton Tuléar 2 11 4 1 18 

Chien Pérou 5 1 0 0 6 

Total 34 28 15 7 84 

Soit 26 dossiers en plus par rapport à 2021( en 2021 les expositions ont repris en Juin) 

 

Mme Rossi Monique  C.C.C.E. A.G.2023 

 

RAPPORT SECRETAIRE Mme Robin Maryline 
  L’année 2022 marque  la fin des contraintes liées à l’épidémie de COVID 19 qui avaient largement impacté les activités cynophiles de 

ces deux dernières années. Cette année fut aussi celle du renouvèlement par moitié du comité de notre club grâce à des élections qui ont 

eu lieu le 9 avril 2022, lors de notre assemblée générale à Saclay (91). 

 

ELECTIONS 
Les élections se  déroulent essentiellement par correspondance ce qui a nécessité un travail assez conséquent de 

préparation.  

 
GRILLE DE SELECTION 
Nous observons une légère baisse au niveau de la grille de sélection par rapport à 2021 : 143 chiens enregistrés au lieu de 154, soit une 

diminution  de 7 %.  Au final nous avons 143 chiens mais les changements de cotation en cours d’année de 2 à 3 – 4 – 5 - & 6 points 

s’élèvent à 158 toutes races confondues, 118 de ces chiens entrant dans la grille de cotation pour la première fois.   

18 chiens chinois à crête en 2021, 12 en 2022 une diminution donc de plus de 33%. Pas de sujet élite cette année.      

  
115 chihuahuas qui maintiennent  comme l’an dernier une légère augmentation  ( 7%)  (98 chihuahuas en 2020,107 en 2021 et 115 en 

2022). Contrairement à l’an passé où l’augmentation était surtout celle des sujets 4 points (104%), l’augmentation, cette année est 

essentiellement due aux sujets nouvellement entrés, les sujets deux points (augmentation de 96% par rapport à l’an dernier.)  2 sujets 

sont passés  ELITE-B  5 points et 6 sujets sont passés  ELITE-A  6 points.   

Après une belle augmentation en 2021, les cotons de Tuléar sont en baisse (27 chiens en 2021, 14 en 2022). Pas de sujet Elite en 2022. 

Pour le chien du Pérou aucune nouvelle cotation et pour le chien du Mexique  1 chien à 2 points et 1 chien à 4 points. (Pour rappel, 2 

chiens à 2 points en 2021.) 

Au total 158 attestations ont été envoyées aux propriétaires par mail dans les meilleurs délais.   

A noter : Les examens des rotules  ainsi que l’examen PLL-A requis pour les chiens chinois à crête doivent  être aussi 
envoyés à Madame ROSSI pour enregistrement sur les fichiers de la SCC pour qu’ils soient reportés sur chaque pedigree. 

 



Rappel : en 2020 les grilles de cotation ont été révisées suite aux décisions du comité du CCCE approuvées 
par la SCC. Désormais un seul excellent en classe jeune pourra être comptabilisé quelle que soit la cotation et un seul excellent en 

classe champion. Concernant les chiens du Pérou et du Mexique 

 NE 2022. 
 Cette année,  notre NE s’est déroulée à la  date habituelle, 330 chiens étaient inscrits (304 en 2021) dont 24 chiens ne concourant pas.

306 chiens étaient à juger. Les inscriptions,  comme les années précédentes ont été gérées conjointement avec Madame Rossi qu

tiens à remercier ici pour toute l’aide qu’elle m’apporte dans ma mission. 

100 TAN ont été passés (71 en 2021). 

Gestion des TANS.  
Mis en place en 1996, ce n’est que depuis 2012 que les résultats des chiens au Test d’Aptitude

Canine et repris sur les pedigrees, ces résultats sont envoyés à la SCC après chaque N.E., A.G. et AMICALE. Pour l’année 2022

chiens ont été enregistrés au lieu de 178 en 2021, donc une augmentation de 17,42 % cette augmentation  étant esse

hausse du nombre de TAN passés lors de la NE 2022 (+40,85 par rapport à la NE de 2021)

 
En 2020, suite à la décision du comité du CCCE le règlement du TAN a été révisé. Le nouveau règlement 
est entré en vigueur à partir du 01/01/2021
-l’article 4 : L’âge minimum pour la présentation à l’examen

doit être confirmé pour passer le TAN. 

-l‘article 6 : dérogation exceptionnelle de lieu pour de

-l’article 7 : L’examinateur aura la faculté d’ajourner un chien si celui

-l’article 10 : Le chien ajourné pourra être présenté 

 
La Grille pour me permettre d’entrer des données correctes sur les différentes grilles, merci de prendre un soin particulier lorsque vou

remplissez les formulaires de TAN, préférez l’écriture en lettres capitales qui est plus lisible et veillez à noter sans erreur ni surcharge le 

numéro de puce d’identification de votre chien.

 
Réunions de comité. 
Cette année 2022 nous avons réalisé 5 réunions de comité pour lesquell

le cas contraire un membre du comité se charge de le rédiger.

Je vous rappelle que les procès-verbaux des réunions de comité sont disponibles dans les bulletins du club et sur notre site CC

rubrique « espace membres » mais que leurs diffusions sur tout autre support (réseaux sociaux etc.

strictement interdite. 

 Le  23 mars 2023                                                                     

                                                                                                               
 

Commentaires : 
Assemblée générale du CCCE 

L’Assemblée Générale du CCCE a eu lieu le samedi 8 avril à l’hôtel 

matin. 

Une cinquantaine de participants se sont retrouvés pour un déjeuner très convivial et après une photo de l’ensemble des prése

les confirmations et passages de TAN ont eu lieu sur la me

C’est après émargement et vers 15 h 15 que l’AG a commencé par le rapport moral du Président projeté sur écran.

Ce rapport a été commenté point par point ainsi que les nouveautés 2022/2023 ainsi que les réductions 

Après le rapport de la secrétaire générale et le bilan financier, le Club a mis à l’honneur les participants récompensés à la

2023 ainsi que nos adhérents qui sont montés sur les marches du podium au CGA 2023. Tous ont reçu un diplôme. 

Le Club a aussi mis à l’honneur nos plus fidèles adhérents, certains étant adhérents de plus de 40 ans. Un diplôme leur a été

sous les applaudissements de l’assistance. Le comité et les adhérents ont tous été d’accord pour remettre un diplôme 

d’honneur à notre plus fidèle adhérente Mme Benoit Marcelle pour ses 52 ans d’adhésion

102 ans : un bouquet de fleurs lui sera envoyé.

Pour finir cette superbe journée, un cocktail a été proposé pour clôturer cette AG.

D. Arnoult  

Président du CCCE 

 

               Le CCCE met à l’honneur les fidèle

Diplôme de Bronze Adhérents ayant de 10 à 18 ans d’adhésions

� Mme Durand Emilie 

� Mme Vité Joëlle 

� Mme Jouvelet Sandrine 

� Mme Brault Henrianne  

� M Alarion Nicolas 

: en 2020 les grilles de cotation ont été révisées suite aux décisions du comité du CCCE approuvées 
Désormais un seul excellent en classe jeune pourra être comptabilisé quelle que soit la cotation et un seul excellent en 

classe champion. Concernant les chiens du Pérou et du Mexique le pedigree complet, dès la cotation 2, est exigé.

,  notre NE s’est déroulée à la  date habituelle, 330 chiens étaient inscrits (304 en 2021) dont 24 chiens ne concourant pas.

306 chiens étaient à juger. Les inscriptions,  comme les années précédentes ont été gérées conjointement avec Madame Rossi qu

tiens à remercier ici pour toute l’aide qu’elle m’apporte dans ma mission.  

Mis en place en 1996, ce n’est que depuis 2012 que les résultats des chiens au Test d’Aptitudes Naturel

Canine et repris sur les pedigrees, ces résultats sont envoyés à la SCC après chaque N.E., A.G. et AMICALE. Pour l’année 2022

chiens ont été enregistrés au lieu de 178 en 2021, donc une augmentation de 17,42 % cette augmentation  étant esse

hausse du nombre de TAN passés lors de la NE 2022 (+40,85 par rapport à la NE de 2021) 

En 2020, suite à la décision du comité du CCCE le règlement du TAN a été révisé. Le nouveau règlement 
01/01/2021, les modifications concernent : 

: L’âge minimum pour la présentation à l’examen est de 12 mois, l’âge maximum de 6 ans (date anniversaire)

: dérogation exceptionnelle de lieu pour des chiens appartenant à un exposant étranger ou résidant dans les Dom

: L’examinateur aura la faculté d’ajourner un chien si celui-ci présente un problème d’ordre physique le jour de l’examen

senté une seule et unique fois lors d'une séance ultérieure, dans la limite d'âge prévue

our me permettre d’entrer des données correctes sur les différentes grilles, merci de prendre un soin particulier lorsque vou

de TAN, préférez l’écriture en lettres capitales qui est plus lisible et veillez à noter sans erreur ni surcharge le 

numéro de puce d’identification de votre chien. 

réunions de comité pour lesquelles  je rédige chaque procès-verbal lorsque j’y suis présente, dans 

le cas contraire un membre du comité se charge de le rédiger. 

verbaux des réunions de comité sont disponibles dans les bulletins du club et sur notre site CC

» mais que leurs diffusions sur tout autre support (réseaux sociaux etc. …) sans l’accord du CCCE, est 

Le  23 mars 2023                                                                     La secrétaire générale Maryline Robin

                                                                                                                

L’Assemblée Générale du CCCE a eu lieu le samedi 8 avril à l’hôtel Mont-Vernon à St Marcel, sous le soleil mais un peu frais le 

Une cinquantaine de participants se sont retrouvés pour un déjeuner très convivial et après une photo de l’ensemble des prése

les confirmations et passages de TAN ont eu lieu sur la mezzanine de la salle de réunion pour l’AG.

C’est après émargement et vers 15 h 15 que l’AG a commencé par le rapport moral du Président projeté sur écran.

Ce rapport a été commenté point par point ainsi que les nouveautés 2022/2023 ainsi que les réductions 

Après le rapport de la secrétaire générale et le bilan financier, le Club a mis à l’honneur les participants récompensés à la

2023 ainsi que nos adhérents qui sont montés sur les marches du podium au CGA 2023. Tous ont reçu un diplôme. 

Le Club a aussi mis à l’honneur nos plus fidèles adhérents, certains étant adhérents de plus de 40 ans. Un diplôme leur a été

Le comité et les adhérents ont tous été d’accord pour remettre un diplôme 

ur à notre plus fidèle adhérente Mme Benoit Marcelle pour ses 52 ans d’adhésions 

102 ans : un bouquet de fleurs lui sera envoyé. 

Pour finir cette superbe journée, un cocktail a été proposé pour clôturer cette AG. 

Le CCCE met à l’honneur les fidèles adhérents  
Adhérents ayant de 10 à 18 ans d’adhésions 

: en 2020 les grilles de cotation ont été révisées suite aux décisions du comité du CCCE approuvées 
Désormais un seul excellent en classe jeune pourra être comptabilisé quelle que soit la cotation et un seul excellent en 

dès la cotation 2, est exigé. 

,  notre NE s’est déroulée à la  date habituelle, 330 chiens étaient inscrits (304 en 2021) dont 24 chiens ne concourant pas. 

306 chiens étaient à juger. Les inscriptions,  comme les années précédentes ont été gérées conjointement avec Madame Rossi que je 

Naturelles sont envoyés à la Centrale 

Canine et repris sur les pedigrees, ces résultats sont envoyés à la SCC après chaque N.E., A.G. et AMICALE. Pour l’année 2022, 209  
chiens ont été enregistrés au lieu de 178 en 2021, donc une augmentation de 17,42 % cette augmentation  étant essentiellement due à la 

En 2020, suite à la décision du comité du CCCE le règlement du TAN a été révisé. Le nouveau règlement 

mois, l’âge maximum de 6 ans (date anniversaire). Le chien 

s chiens appartenant à un exposant étranger ou résidant dans les Dom-Tom 

ci présente un problème d’ordre physique le jour de l’examen 

lors d'une séance ultérieure, dans la limite d'âge prévue. 

our me permettre d’entrer des données correctes sur les différentes grilles, merci de prendre un soin particulier lorsque vous 

de TAN, préférez l’écriture en lettres capitales qui est plus lisible et veillez à noter sans erreur ni surcharge le 

verbal lorsque j’y suis présente, dans 

verbaux des réunions de comité sont disponibles dans les bulletins du club et sur notre site CCCE à la 

…) sans l’accord du CCCE, est 

ire générale Maryline Robin 

Vernon à St Marcel, sous le soleil mais un peu frais le 

Une cinquantaine de participants se sont retrouvés pour un déjeuner très convivial et après une photo de l’ensemble des présents, 

zzanine de la salle de réunion pour l’AG. 

C’est après émargement et vers 15 h 15 que l’AG a commencé par le rapport moral du Président projeté sur écran. 

Ce rapport a été commenté point par point ainsi que les nouveautés 2022/2023 ainsi que les réductions de coûts. 

Après le rapport de la secrétaire générale et le bilan financier, le Club a mis à l’honneur les participants récompensés à la Crufts 

2023 ainsi que nos adhérents qui sont montés sur les marches du podium au CGA 2023. Tous ont reçu un diplôme.  

Le Club a aussi mis à l’honneur nos plus fidèles adhérents, certains étant adhérents de plus de 40 ans. Un diplôme leur a été remis 

Le comité et les adhérents ont tous été d’accord pour remettre un diplôme 

 au CCCE et pour sa jeunesse de 



� Mme Mechoud Corinne 

� Mme Delbour Chantal 

� Mme Vigneron Gabrielle 

Diplôme Argent  Adhérents ayant  20 ans d’adhésions 

� M & Mme Faurez Sylvio & Florence 

� M & Mme Dubosc Jacques & Vivianne 

� M & Mme Palombo Albert & Christine 

 

Diplôme Or Adhérente de 30 ans d’adhésions 

Mme Alessandri Patricia 

Diplôme de Saphir 52 ans d’adhésion 

Mme Benoit Marcelle pour ses 52 ans d’adhésion au CCCE et pour sa jeunesse de 102 ans. 

 

 

Le Club a mis à l’honneur les participants récompensés à la Crufts 2023 

 

 Les membres du Comité présents à l’Assemblée Générale 

Ancienneté d’adhésion pour les membres du Comité 
� M Vernay Gilles                        10 ans d’adhésions 

� Mme Robin Maryline                13 ans  

� Mme Daoust Agnès                   24 ans 

� M Vincent Alain                        30 ans 

� Mme Mery Chantal                    37 ans 

� Mme Rossi Monique                   40 ans 

� M Larive Jean-Claude                41 ans 

� M Mattera Cassandre                 41 ans 

� Mme Arnoult Isabelle                 48 ans 

� Et le Président M Arnoult Daniel  48 ans  

 


